



Vídeo Directo



VENEZUELA Y ECUADOR VALORAN RELACIONES



Foto: Prensa Presidencial

El presidente de Venezuela, Hugo Chávez, recibió en el Palacio Miraflores al ministro de Relaciones Exteriores de Ecuador, Ricardo Patiño, en un encuentro encaminado a evaluar las relaciones bilaterales. La reunión sirvió para analizar el avance de los acuerdos de cooperación firmados entre ambos países con el objetivo de continuar fortaleciendo la integración regional. En la actualidad, ambos gobiernos desarrollan un total de 40 proyectos en seis grandes ejes de cooperación: soberanía social, energética, de la seguridad y defensa, productiva, financiera y comercial y del conocimiento. (PL/YVKE Mundial)

CHILE: ALTO OFICIAL ACUSADO DE CORRUPCIÓN

El jefe del Estado Mayor Conjunto de Chile, general Cristián Le Dantec, dimitió en medio de una polémica por presuntos actos de corrupción. La renuncia del oficial, quien pretendió adquirir una casa de un millón de dólares con fondos públicos, la cual fue presentada luego de una reunión con el ministro de Defensa, Andrés Allamand, abre la opción de que sea separado de su cargo el comandante en jefe del Ejército, Juan Manuel Fuente-Alba. (El Mundo)

PERÚ: TRABAJADORES AZUCAREROS EXIGEN PROTECCIÓN

Unos 3 000 trabajadores de las principales empresas azucareras de Perú marcharon en el centro de Lima para solicitar que se prorrogue la Ley de Protección Patrimonial hasta el fin del 2011. La prórroga de dicha ley fue aprobada por el Congreso a finales del pasado año. La legislación reunía hasta el 31 de diciembre del 2010 una serie de medidas como la obligación del Estado de mantener en su posesión acciones de las azucareras, así como la protección de estas contra medidas de embargo y otras acciones cautelares. (EFE)

DIMITEN MINISTROS DE NUEVO GOBIERNO TUNECINO

El nuevo Gobierno de Túnez tuvo su primer tropiezo con la renuncia de cuatro ministros opuestos al régimen del depuesto presidente Zine El-Abidine Ben Ali, acentuando la incertidumbre sobre el retorno a la normalidad. Según fuentes de la oposición, las dimisiones no conseguirán desplomar al recién instaurado Ejecutivo, pero dejarán clara la polarización imperante en esta nación maghrebí a raíz de la permanencia en puestos clave de figuras leales a Ben Ali. El anuncio coincidió con el estallido de nuevos choques entre efectivos del Ejército y fuerzas policiales con manifestantes. (PL)

AUMENTARON ATAQUES PIRATAS

El número de ataques piratas navales perpetrados en el 2010 en todo el mundo fue el mayor de los últimos siete años y la cifra de tripulantes secuestrados fue la más alta en casi dos décadas, según indicó el centro de prensa de la Oficina Internacional Marítima de Kuala Lumpur. El año pasado se produjeron 445 ataques, fallidos o exitosos, una cifra que no se registraba desde el 2003. El principal problema sigue siendo Somalia. (Reuters/EP)

ATENTADO CONTRA LA POLICÍA EN IRAQ

Al menos 60 personas murieron y otras 150 resultaron heridas en un atentado suicida en un centro de reclutamiento de la Policía de Tikrit, a 170 kilómetros al norte de Bagdad, la capital iraquí. El terrorista detonó la carga de explosivos que llevaba adosada al cuerpo dentro del edificio donde se congregaban numerosos voluntarios para ingresar en el cuerpo de seguridad. Todas las víctimas se encontraban realizando los trámites para conseguir su ingreso en la Policía. (EFE)

Partido Comunista de Vietnam exige un mayor control económico



La dirigencia del PCV implementa todas las medidas necesarias para llevar a término el proceso de renovación.

HANOI, 18 de enero.—El XI Congreso del Partido Comunista de Vietnam (PCV) reclamó hoy mecanismos de inspección y control más efectivos, sobre todo tras el reciente caso de la naviera Vinashin, informó PL.

El PCV logró frenar las irregularidades que endeudaron y sumieron en la bancarrota a la mayor naviera de Vietnam, pero la militancia quedó preocupada por la eficacia de los mecanismos de control.

Diez días después de Tucson, tiroteo en Los Ángeles

LOS ÁNGELES, 18 de enero.—La escuela Gardena High School, en Los Ángeles, California, fue hoy escenario de un tiroteo que terminó con tres alumnos baleados, a poco más de una semana de la tragedia en Tucson, Arizona, que conmovió a Estados Unidos.

El presunto agresor es un joven de 18 años, alumno del centro al que asisten alrededor de 3 200 estudiantes. Efectivos policiales entraron por asalto al lugar y salieron con el joven que permanecerá bajo custodia policial hasta que se esclarezca el caso, indicó AFP.

El capitán del Departamento de Bomberos de Los Ángeles, Jamie Moore, señaló que los baleados estaban en estado "crítico".

En la mayoría de los estados norteamericanos está permitido adquirir armas libre-

Sa Nhat Hoa, del Departamento de Inspección del Comité Central del PCV, descartó al caso Vinashin de la agenda del cónclave, pues el problema había sido resuelto por las agencias pertinentes.

Sin embargo, durante los debates varios delegados consideraron una prioridad política el incremento de las actividades de examen e inspección para construir un Partido más sólido y puro.

Trinh Long Bien, subdirector de dicho Departamento, advirtió que la aceleración del proceso de "Doi mo" (Renovación) requiere mayor inspección como salvaguarda a la construcción del socialismo.

"La degradación ideológica, ética y en los estilos de vida, la burocracia y la corrupción, el despilfarro y la negatividad en la militancia debe ser evitada", alertó Long Bien.

Señaló que la inspección debe hacerse pública, de manera objetiva y democrática, y exigió a los funcionarios partidistas y estatales ser modelo de disciplina y respeto a las leyes y los estatutos.



La policía acordonó de inmediato el perímetro de la escuela. Foto: AP

mente, con la condición única de haber alcanzado la mayoría de edad.

Entretanto, los médicos que llevan el caso de la congresista demócrata Gabrielle Giffords afirman que su estado pasó de crítico a grave, según Democracy Now.

Según se informa, Giffords ahora puede sonreír e incluso acarició la espalda de su compañero, mientras este se encontraba sentado al lado de su cama en el hospital. (SE)

Exdictador haitiano acusado de corrupción

Juan Diego Nusa Peñalver, enviado especial

PUERTO PRÍNCIPE.—El exdictador haitiano Jean-Claude "Baby Doc" Duvalier fue acusado este martes por la justicia haitiana de corrupción, robo, apropiación indebida de fondos y otros delitos cometidos durante su gobierno entre 1971 y 1986.

De acuerdo con diversas fuentes, el exgobernante fue puesto en libertad condicional

después de cuatro horas declarando ante la Fiscalía.

"Su destino está ahora en las manos del juez de investigación. Presentamos cargos en su contra", dijo Aristidas Auguste, jefe de la Fiscalía de Puerto Príncipe.

Alrededor del mediodía de este martes, "Baby Doc" fue arrestado y conducido ante las autoridades judiciales locales, en medio de un dispositivo fuertemente armado de la Policía Nacional de Haití y unidades SWAT de la policía de la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas

en este país (MINUSTAH).

Una camioneta negra de cristales igualmente oscuros condujo ante el juez a Duvalier, quien fue derrocado en 1986 luego de ser acusado de saquear decenas de millones de dólares de fondos públicos durante su régimen, que se caracterizó por la fuerte represión a la oposición. Se calcula que durante su gestión, al menos unos 100 000 haitianos huyeron del país.

Entre su padre y él ordenaron la muerte de unas 60 000 personas.

Chávez firmó una ley de refugios para atender futuras emergencias

CARACAS, 18 de enero.—El presidente venezolano, Hugo Chávez, firmó hoy una ley de Refugios Dignos, con el propósito de organizar una infraestructura a escala nacional que pueda atender a víctimas de futuros desastres naturales o de otro tipo.

El mandatario indicó que la ley regulará la "construcción, habilitación, acondicionamiento, organización, atención integral y gestión de todos los refugios a nivel nacional a fin de proteger a la población".

También dijo que el resto del articulado garantizará a quienes ocupen los refugios la comida, la higiene, la asistencia sanitaria y educativa y cualquier otra necesidad que puedan sentir los damnificados, en especial los niños, ancianos, discapacitados, mujeres embarazadas o enfermos.

CREARÁN SISTEMA DE ALERTA EN RÍO DE JANEIRO

RÍO DE JANEIRO, 18 de enero.—El alcalde de Río de Janeiro, Eduardo Paes, anunció hoy que esta semana serán instaladas sirenas en las favelas con riesgo de derrumbe en este estado, ante la inminencia de lluvias fuertes, reportó ANSA.

"Las sirenas serán accionadas en caso de alerta máximo", dijo Paes al adelantar la medida como parte de las acciones tras la catástrofe en la región serrana de Río, donde más de 700 personas murieron a causa de las inundaciones y derrumbes por el temporal.

Para acelerar los trabajos de búsqueda y rescate, la región recibió el apoyo de 700 efectivos militares de Sao Paulo, Minas Gerais y Río Grande do Sul, especializados en la construcción de puentes móviles, imprescindibles para poder llevar ayuda a los sobrevivientes, según EFE.

Ante la emergencia, el Gobierno brasileño enfatizó en la necesidad de cambiar el sistema nacional de prevención de desastres, para hacerlo más efectivo en la alerta de situaciones emergentes, indicó PL.